

《单词百科:stoma是什么意思?stoma怎么发音?stoma的解释和用法》

英语单词stoma是什么意思?stoma怎么读?stoma怎么发音?简答网为您整理了stoma的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



stoma怎么读

stoma的读音:[st m]

stoma的意思

1、n. (植物) 气孔, (动物) 气门;

stoma的近义词

1、pore n. 毛孔;气孔;细孔;

2、stomate adj. 有小孔的, 有叶孔的, 有气孔的;

stoma的双语例句

1、The stoma characters of both tetraploid and diploid Anthuriums were comparatively investigated.

对红掌四倍体和二倍体材料的气孔特征进行了研究.

2、Skin care to prevent excoriation around the stoma consists of keeping the skin clean and dry.

皮肤护理对要预防造口周围擦伤,要经常保持皮肤的清洁及干燥.

3、Perspire on the skin can you come to the dirty stuff education in wool stoma?

皮肤上出汗能不能把毛细孔里的脏东西排出来?

4、Objective : To explore the clinical effect of enteral nutrition with preventive jejunum stoma in abdominal operation.

目的: 评价腹部手术患者预防性空肠造瘘肠内营养支持的临床疗效.

5、Objectives ? To detect the change condition of stoma by laser welding and hand suture postoperatively.

目的探讨激光焊接法吻合小静脉时吻合口变化的情况.

6、There was a significant negative correlation between Pn and the stoma resistance.

蒸腾速率与气孔阻力呈显著负相关.

7、The stoma and guard cells are collectively called the stomatal apparatus.

临近保卫细胞处常存在变形了的表皮细胞,被称为副卫细胞.

8、The authors reported nursing of 12 patients with sigmoid stoma undergoing radiotherapy after rectal cancer surgery.

笔者报道了12例直肠癌乙状结肠造口术后放射治疗患者的护理.

9、Oxygen and carbon dioxide from the air enter through the stoma.

氧和二氧化碳从空气中进入气孔.

10、Objective To investigate the reason of anastomotic stoma after bilioenterostomy and to improve surgical management level.

目的探讨胆肠吻合术后胆肠吻合口狭窄的原因,以提高外科治疗水平.

11、Observe stoma site for bleeding, crust, irritation, and broken skin.

观察出口有无出血, 结痂, 发炎及破皮.

12、It enhances stability for a contaminated wound and supports the application of a stoma appliance.

腹直肌皮瓣是一个容易施行的手术并且对于一个污染的伤口提供了良好的稳定性及覆盖性,它同时也能支撑造口并提供造口保护皮良好的稳定性及黏着性.

13、The complication was anastomotic stoma fistula (1 case).

并发症为吻合口瘘 (1例).

以上是简答网为您整理的stoma怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关于stoma的用法、stoma的释义、stoma的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/stoma>